

Ausländerbeirat: Fatma Nur Kizilok legt Vorsitz nieder

Dreieich. Seit 2015 war sie Mitglied und zugleich Vorsitzende des Ausländerbeirats Dreieich. Nun tritt Fatma Nur Kizilok aus gesundheitlichen Gründen vom Vorsitz zurück und legt auch ihr Mandat nieder.

Vielen Themen hat sich Fatma Nur Kizilok mit viel Engagement in dieser Zeit angenommen. So wie der Holocaust-Gedenkveranstaltung am 27. Januar 2020, den Jubiläumsfeiern 2018 und 2023 anlässlich 25 bzw. 30 Jahren Ausländerbeirat Dreieich oder dem Tag der Versöhnung und des Neubeginns am 11 September 2021.

Neben ihrem Engagement im Ausländerbeirat Dreieich war Fatma Nur Kizilok ebenfalls Mitglied im Kreisausländerbeirat, zuletzt war sie auch stellvertretende Vorsitzende im Vorstand der Arbeitsgemeinschaft der Ausländerbeiräte Hessen (AGAH).

„Fatma Nur Kizilok hat den Ausländerbeirat Dreieich mit ihrem unermüdlichen Einsatz für ein friedvolles und konstruktives Miteinander entscheidend geprägt“, so Bürgermeister Martin Burlon. „Auch auf Kreis- und Landesebene hat sie sich wesentlich für die Belange der Bürgerinnen und Bürger mit Migrationshintergrund eingesetzt. Wir bedauern ihren Abschied sehr und wünschen ihr insbesondere für ihre Gesundheit alles Gute.“

Gemäß der Hessischen Gemeindeordnung hat für den Rest der Wahlzeit bis März 2026 eine Neuwahl des Vorsitzes zu erfolgen.